

In einem Wald mitten im schönen Dörfchen Krumegg wohnt ein kleines Fabelwesen namens "Klumpat". Klumpat hat zotteliges Haar, eine Knubbelnase und ist schon über 100 Jahre alt. Er wohnt in einer Höhle tief im Zauberwald. Keiner hat ihn bisher gesehen, aber er ist ein wichtiger und sehr beliebter Bewohner des Waldes. Klumpat ist ein Mülltroll. Er hat einen sehr ungewöhnlichen Sammeltrieb. Seine Aufgabe ist es, jeglichen Müll - so genanntes Klumpat - der von Menschen verursacht wurde aufzusammeln um seinen Freunden den Tieren ein schönes Zuhause zu geben.

Klumpat sammelt einfach alles. Am allerliebsten Dinge die glänzen und im Sonnenlicht funkeln. Wenn er sich richtig freut oder zufrieden ist, ja dann hört man lautes Trollgrunzen durch den Wald schallen.

Klumpat tritt von früh bis spät durch den Wald. Seine Knubbelnase spürt den ganzen Müll im Wald auf. Wenn sein Säckchen bis oben hin voll ist, schleppt er es mühsam nach Hause. Zu Hause angekommen sortiert er seine Beute aus. Schöne Dinge wie Flaschen, Dosen, Socken oder Vasen braucht er zum Dekorieren seiner Höhle und mit allem anderen, wie Papier, Plastik oder Biomüll schlägt er sich abends den Bauch voll und schläft mit dicker Kugel grunzend und zufrieden ein.

Ihr müsst wissen, ein Mülltroll ist ein Allesfresser.





